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 Ata da 21ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do 1 

Rio Paraopeba. 2 

 3 

              Data: 21 de Agosto de 2020 4 

              Horário: 09:00 Horas 5 

              Local: Sala de videoconferência do Jitsi Meet 6 

 7 

Aos dias 21 do mês de Agosto as 09:00 através da plataforma jitsi meet aconteceu a 21ª reunião plenária do 8 

CBH Paraopeba, deu início a reunião o vice-presidente do CBH Paraopeba Ednard Barbosa de Almeida 9 

estiveram também presentes nesta reunião os seguintes conselheiros: Ubaldina Maria da Costa Isaac – 10 

IBAMA; Maria de Lourdes Amaral do Nascimento – IGAM; Eduardo Moraes de Freitas – PMMG; Fernando 11 

Silva de Paula – IGAM; Fúlvio Rodriguez Simão – EPAMIG; Leopoldo Ferreira Cury – ARMBH; Rosa Maria Cruz 12 

Laender Costa – FEAM; Vanildo de Paula de Souza – PREF. MUN. DE SÃO JOAQUIM DE BICAS; Rafaela Lages 13 

Lima – PREF. CAETANÓPOLIS; Natália de Vasconcelos Soares Aleixo – PREF. JECEABA; Alessandro Palhares – 14 

COPASA; Deivid Lucas de Oliveira – FIEMG; João Eustáquio Beraldo Teixeira – PETROBRÁS; Renato Júnio 15 

Constâncio – HORIZONTES ENERGIA; Herlaine Silva – BELMONTE AGROPECUÁRIA LTDA; Marcelo Alexandre 16 

Rodrigues de Matos – SINDEXTRA; Vanessa Cardoso Buzzi – VALE S/A; Felipe di lorenzo Framil – INHOTIM; 17 

Gabriel Faria Nogueira – CREA MG; Reisillia Simone Migliorini Mendes – UEMG; Ronald Fleisher – ABRACE A 18 

SERRA DA MOEDA; José Antônio da Cunha Melo – ABES; Heleno Maia Santos Marques do Nascimento – 19 

IHMBio. Sérgio Gustavo Resende Leal – FONASC; Josiane Aparecida da Silva Pimenta – PREF. MUN. JUATUBA; 20 

Guilherme da Silva Oliveira – FAEMG; Jose Gabriel de Campos – PREF. PAPAGAIOS; I – Abertura da sessão 21 

verificação de quórum e leitura das justificativas de ausência: Após a chamada dos conselheiros foi verificado 22 

a participação de 24 membros. II - leitura do expediente e das comunicações da ordem do dia. III – 23 

Apresentações, discussões, votações e deliberações: III.1 – Aprovação da ata anterior: Ata nª 20 aprovada 24 

sem observações. III – AD REFERENDUM 03/2020 - Criação do GTAI DN 03/2020 (Grupo de Trabalho de 25 

Articulação Institucional 2020) – Maria de Lourdes do IGAM falou que no caso do que foi apresentado o GT 26 

seria para um acompanhamento mais específicos já uma câmara técnica tem a responsabilidade de subsidiar 27 

a tomada de decisão do comitê. Sérgio da FONASC disse que uma preocupação que os conselheiros tinham 28 

era de que o assunto da barragem não fosse abordado tanto no GT como na câmara técnica, mas como foi 29 

dito pela Lourdes e está no parecer de vistas ele acha mesmo que seja melhor a instalação de uma câmara 30 

técnica até por ser uma atividade de mais longo prazo. Fernando ARSAE disse que a instalação da câmara 31 

técnica seria realmente o mais viável já que inclusive está proposto no PDRH uma câmara técnica de 32 

acompanhamento. José Antônio da ABES solicitou a Valdinéia para que fosse verificado no Regimento Interno 33 

do comitê como se dá a formação de uma câmara técnica se há quantidade estabelecida de membros e se há 34 

também a necessidade de paridade dos segmentos, Valdinéia disse que a decisão de quantidade de membros 35 

fica a cargo do comitê no momento da escolha dos membros e ainda que precisa haver paridade dos 36 

segmentos na composição da câmara. Ednard então passou então para a deliberação dos conselheiros se a 37 

favor ou não do parecer de vistas apresentado pelas entidades que o elaboraram, portanto, a votação é para 38 

que se crie uma câmara técnica e não um GTAI, a votação se deu da seguinte forma: por unanimidade ficou 39 

aprovada então a criação da câmara técnica para acompanhamento da implementação do Plano Diretor da 40 

Bacia do rio Paraopeba. III. 4 – Processo de outorga 14725/2020 – Dreno Leste Gerdau Açominas S/A, foi feita 41 

uma apresentação sucinta pela empresa referente ao empreendimento. Após a apresentação da empresa foi 42 

passado então para a apresentação do relatório da CTIOAR que se posicionou favoravelmente à aprovação 43 

do processo. Passando para a votação do processo que foi aprovado por unanimidade 24 votos. III.5 – 44 

Processo de Outorga 14729/2020 – Dreno Oeste Guerdau Açominas S/A, foi feito também uma apresentação 45 

pela empresa complementado pelo analista do processo pelo Igam Rafael Batista, logo após foi lido o parecer 46 

da CTIOAR que se posicionou favorável a aprovação do processo. Ednard colocou o processo em votação que 47 

se deu da seguinte forma: 23 favoráveis a aprovação do processo e 1 abstenção do conselheiro Tem. Eduardo 48 

Morais – PMMG. III.6 – Processo de Outorga 07461/2020 – Orion Participações Imobiliárias SPE LTDA, 49 

processo se refere a construção de um aeródromo no município de Betim. A empresa fez uma breve 50 
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apresentação que foi complementada pelo técnico do Igam Rafael Batista e após foi lido pelo coordenador 51 

da CTIOAR o parecer que foi favorável a aprovação do processo. Após ter sido sanado todas as dúvidas Ednard 52 

colocou o processo em votação, e o resultado se deu com 24 votos favoráveis pela aprovação do processo. IV 53 

– Assuntos Gerais: Ficou decidido nesta reunião que seria feito uma minuta de deliberação para a criação da 54 

Câmara Técnica de acompanhamento da implementação do plano diretor do comitê, esta será apresentada 55 

nas próximas reuniões do comitê. Não havendo mais nada a ser tratado o vice-presidente Ednard Barbosa de 56 

Almeida encerrou a reunião. Esta ata foi lavrada por mim Valdinéia Santos Pereira no dia 31 de agosto e será 57 

encaminhada para os conselheiros para apreciação e aprovação na próxima reunião do CBH Paraopeba. 58 
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